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2025年度 理事⻑ 新年のご挨拶

あけましておめでとうございます。
みなさまにおかれましては、お健やかに新年をお迎えのことと存じます。
平素は⼀般社団法⼈唐津⻘年会議所の活動に対し、多⼤なるご理解とご協⼒を賜り厚く御礼申し
上げます。
⼀般社団法⼈唐津⻘年会議所は1961年に「からつ」を愛する⻘年たちによって設⽴され、創始
の精神は現在も受け継がれています。これからも郷⼟を愛し、その⼼を引き継ぎ、守り育ててい
きます。
2025年度はスローガンを『For�you 〜愛があふれる誇れる未来へ〜』と掲げ、利他の⼼を⼤
切に、唐津⻘年会議所を愛であふれるような組織にし、住み暮らす⽅々にも愛を届け、より良い
「からつ」の実現に向けて活動を展開してまいります。

2025年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。
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⼀般社団法⼈ 唐津⻘年会議所 梅⽥ ⼩百合



じゃがいも会会⻑ 新年のご挨拶
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�この度、2025年度OB�会⻑を務めさせて頂きます、國
元�博昭と申します。どうぞ宜しくお願い致します。
�今年は梅⽥理事⻑を中⼼に⼀年間活動されるわけです
が、現在現役メンバーは新⼊会員を含めて６０⼈前後と
聞いております。
６０⼈前後のメンバーでこれから⾊々な事業や活動をし
ていくわけですが、そういった時に⼈員的⼜は⾦銭的問
題が出てくると思います。ＯＢの皆様にはその様な諸事
情をご理解して頂き、現役メンバーから⾊々な依頼や協
賛などのお願いがあった場合は快くご協⼒をお願いしま
す。
OBとしては出来る限りのバックアップをしていき、また
⼀緒に出来ることがあれば⼀緒にやりましょう。
�この様な想いをOBと現役の皆様と共有しながら⼀年間頑
張っていきます。
�梅⽥理事⻑のもと、唐津JCが「愛があふれる、誇れるみ
らい」へ⽻ばたけることをOB会員⼀同期待しております
�今年⼀年どうぞよろしくお願いします。

�本年度も会⻑の職を仰せつかりました冨⽥裕樹と申しま

す。皆様⼀年間どうぞよろしくお願い致します。

 じゃがいも会は初⼼者でも気軽に参加できる楽しいゴ

ルフコンペです。現役会員とOB会員が関係を深めるこ

とができる数少ない交流の場ですのでぜひ多くの皆様に

参加して欲しいと思います。楽しくプレーして⽇頃の運

動不⾜を解消しましょう！

2025年度 OB会会⻑ 國元 博昭 先輩

2025年度 じゃがいも会会⻑ 冨⽥ 裕樹 先輩

O B 会 ⻑   新 年 の ご 挨 拶



年度 成功祈願祭
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1⽉6⽇に唐津神社にて新年の祈願祭を⾏いました。
新体制となり今年の成功を理事メンバー全員で祈願しま
した。
早速、第1回執⾏部会・第1回理事会も同⽇に開催され、
本年度の予算等が審議通過し、いよいよ梅⽥体制が動き
出しました。年度 厄⼊り厄晴れ

1⽉9⽇に唐津神社にて⾏われた祈願祭へ参加しました。
今年1年が皆様にとって良い1年となる様、メンバー全員の安全と健
康、唐津⻘年会議所の益々の発展をお祈りしました。

2025

2025
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1⽉9⽇に開催された唐津会議では、麗⽔⻘年会議所からはチョン・スンヒョン会⻑をはじめ11名の会員が唐津
に来訪されました。会議では「麗⽔会議の⽇程」、「唐津と麗⽔の交流事業」の⽅向性などを協議し、交流事業
協約書への調印を⾏いました。チョン・スンヒョン会⻑は唐津との交流を強く望まれており、本年度、唐津の地
での開催する交流事業では多くのメンバーで交流し、絆を深めていきます。

唐津会議
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2 0 2 5年度 新年会
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1⽉9⽇に開催された新年会では、新年のお忙しい時期
にもかかわらず、ご参加いただき、誠にありがとうご
ざいました。
多くのOB会員の皆様、姉妹・友好JC、そして県内各
LOMの⽅々が⼀堂に会する中で、2025年度唐津⻘年
会議所の活動⽅針を共有し、皆様と共に想いを⼀つに
する貴重な機会となりました。また、全国⼤会佐賀⼤
会に向け、佐賀ブロックをはじめ県内6LOMが⼒を合
わせて成功に導くという強い決意を分かち合うことが
できました。
さらに、2026年度全国城下町シンポジウムに向け
て、2023年に主管された島原JCの⽅々も駆けつけて
くださり、その気運を⾼めることができました。ご参
加いただいた皆様が笑顔で会場を後にされる姿を拝⾒
し、⾮常に嬉しく感じております。
重ねての御礼となりますが、誠にありがとうございま
した。
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唐津市⻑選挙⽴候補予定者公開討論会
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1⽉13⽇に唐津市⻑選挙⽴候補予定者公開討論会を開催しました。
選挙の告⽰前に、⽴候補予定者をパネリストとして迎え、それぞれ
が考える政策について討論していただきました。会場にはたくさん
の市⺠の⽅にご来場いただき、⽴候補予定者の⾔葉を聴いて頂くこ
とができました。後⽇、唐津⻘年会議所のYouTubeアカウントに
て、アーカイブデータをアップロードするので、⾒逃した⽅はぜひ
ご覧ください。

◇��1⽉例会・通常総会

告 知 案 内

唐津市⻑選挙⽴候補予定者公開討論会

1⽉22⽇(⽔)に1⽉例会・通常総会を開催致します。
まず、1⽉例会では前年度の執⾏部から、本年度の執⾏部へのバッジ授与から始まり、今年の体制のお披露⽬となります。
次に総会では、昨年の決算報告や本年度の予算についての議案の他に、全国城下町シンポジウム主管⽴候補についての議案も上程さ
れます。総会ではより多くのご意⾒を反映させて頂くために、正会員には出席を宜しくお願いします。また、総会後には懇親会では
OB会員の皆様との親睦を深めていきたいので、たくさんのご参加お待ちしております。

◇��京都会議
2025年も京都会議でたくさんのメンバーで学びと成⻑の機会を掴みに⾏ってきます。
京都会議を経てワクワクするような報告もできると思いますので皆さん楽しみにしてください！
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